

# La première édition des Chemins de l'excellence professionnelle

chemin de l'excellence, événement qui a distingué dix apprentis pour leur travail, leur qualité et leur diversité. L'occasion de mettre en lumière la filière de l'apprentissage « qui n'est pas une voie de garage ».

L'apprentissage est un enjeu fondamental, mais encore trop souvent dénié. C'est pour le varier que la Société des Ambassadeurs de la Légion d'honneur (SMLH) du Doubs et son président Claude Jeannerot ont organisé la première édition des « Chemins de l'excellence professionnelle » en septembre, en présence de la présidente de Région Marie-Anne Dufay et du préfet Jean-François Colombet. Cet événement visait à distinguer dix apprentis du Doubs. La liste des lauréats a permis de mettre en avant la diversité des métiers, des ni-

veaux d'étude, des âges, des parcours, certains choisissant l'apprentissage après une licence, un décrochage scolaire ou leur arrivée en France.

## L'apprentissage « une voie d'excellence »

Mais ils partagent la même conviction : celle que « l'apprentissage n'est pas une voie de garage, mais une voie d'excellence ». Ils apprécient le fait de ne pas être toute la journée sur une chaise, de devenir autonomes et d'être rémunérés.

Il s'agit souvent de métiers passionnants, mais qui peuvent être difficiles physiquement. Lucie Girard, apprentie charcutière, évoque ainsi les difficultés liées « aux charges lourdes et au froid ».

Plusieurs d'entre eux ont choisi leur voie en raison de modèles familiaux : « J'ai toujours aimé accompagner mon père sur ses chantiers », se re-



Les lauréats de cette première édition.

mémorer Mathis Tartier, apprenti électricien.

Quand Kévin Duchêne affirme « Je me donne quelques années avant de me mettre à mon compte », il exprime un

sentiment partagé par nombre des apprentis.

Jérémy Tournier, technicien en méthode d'usinage à Cennets, a été choisi pour représenter les apprentis du Doubs

au niveau national. Son parcours illustre le fait que l'apprentissage permet d'acquérir une expertise unique et de « transformer son métier en passion ».